

## Zum Tod von Prof. Dr. Hans-Georg Herbig

Wir trauern um unser langjähriges Vereinsmitglied Hans-Georg Herbig, geb. 8.3.1955, der am 1. August 2023 nach langer, schwerer Erkrankung verstorben ist.



Hans-Georg Herbig war Professor für Paläontologie und Historische Geologie an der Universität zu Köln und seit dem Gründungsmonat unseres Vereins im Februar 2011 aktives Vereinsmitglied.

Gerne erinnern wir uns an seinen Beitrag als sachkundiger Bürger im Planungsausschuss vom 24. Januar 2011, als er – noch 2 Monate vor der Vereinsgründung – in Anwesenheit von mehr als 200 Bürgern der Bürgerinitiative „Lehmbach-Nord“ – klar Stellung bezog gegen die damaligen Bebauungspläne in der überschwemmungsgefährdeten Sülzau. „Übrig blieb ein Lehrmeisterstück lebendiger Demokratie, das zur misslungenen Übung für teilweise deutlich überforderte Ratsmitglieder geriet. Der einzige - in der Angelegenheit erhellende und überzeugende - sachlich-fachliche Beitrag von Herrn Prof. Dr. Herbig wurde erst unter dem Druck der Anwesenden vom Ausschuss überhaupt "zugelassen". (... so nachzulesen im Kommentar zum entsprechenden Kurz-Video auf YouTube). Bereits 4 Jahre zuvor hatte er sich aktiv und erfolgreich gemeinsam mit vielen anderen Bürgern gegen die Bebauungspläne „Am Sülzbogen“ (der inzwischen komplett als Retentionsfläche ausgewiesen wurde!) eingesetzt.

Wir werden Hans-Georg Herbig mit seinem Sachverstand, seinem sachlichen Engagement für Umweltinteressen und unseren Verein sowie seiner liebenswerten Art in bleibender Erinnerung halten.

Verein Lebenswertes Sülztal  
Der Vorstand

